Gestion de Trafico

De: Anne alesia akyurek <

Enviado el: miércoles, 11 de marzo de 2020 09:40 p. m.

Para: Gestion de Trafico **Asunto:** Opinion de consulta.

Categorías: Particular

Desde mi punto de vista esto no es bueno, ya que se limitarían muchos buenos aspectos que tiene la no neutralidad y la no gestión de la misma, debido a diferentes puntos, entre ellos: la libertad casi verdadera al acceso a la información y a diferentes sitios, paginas y aplicaciones en donde no se gestiona ni se limita el uso de ellos, y así es posible un mayor conocimiento de diferentes hechos, luego esta el uso laboral y educativo que es favorecido por la no gestión ni limitación de esta internet, se podrá decir que es malo la no gestión por el uso inadecuado de la internet, pero en si los malos siempre encontraran la forma de penetrar en cualquier red, así como el contenido malo siempre estará ahí. Así que yo estoy en COMPLETO DESACUERDO, con la propuesta ya que limitaría el uso y afectaría mucho en el ámbito laboral, educativo y comercial y por el contrario no es una propuesta para el pueblo, es una propuesta para poder censurar y apoyar a las grandes compañías y los poderosos empresarios para puedan mas fácilmente quitar de la red lo que no les gusta y hacer suya este medio de información.

Enviado desde Correo para Windows 10